
平成２９年度 第５回環境審議会 議事概要 

１ 日時及び場所 

 平成２９年１１月１４日（火） 午後２：００～２：４０ 

 知立市役所３階第１会議室 

 

２出席者 

 ⑴ 委 員：松井 俊治 会長、大里 健二 副会長、小林 瑛治 委員、阪野 嘉子 委員、 

       上田 智美 委員、熊田 圭爾 委員、中川 敦 委員、常木 静河 委員 

       （欠席者 吉川 透 委員、山本 裕嗣 委員、） 

 ⑵ 林 郁夫 市長 

 ⑶ 事務局：野村 裕之 市民部長、篠原 源晴 環境課長、秋月 英樹 課長補佐 

 ⑷ 計画策定委託業者：大日本コンサルタント(株) 

 

３概要 

 ⑴ 市長挨拶 

 ⑵ 議題 

  ① 第２次知立市環境基本計画（最終案）について 

    10/14～11/12 の間パブリックコメントで市民からの意見提出が１件あったことを報告し、

その対応とそれを踏まえた「計画（最終案）」を説明した。これに対する意見に対する修正を

加えたものを、審議会として答申することとした。 

 

 【主な意見・質疑応答】 

  委 員： 外来種への市民の対応について、すべての外来種への対応は難しいため、通報や情報

提供対象とするのは、特定外来生物に限定するべきではないか。 

  事務局： 指摘のとおり修正する。 

  委 員： 計画書に用いられるほとんどが知立市内の写真であるのに対し､オオキンケイギク駆

除の写真のみが碧南市である。猿渡川等に生息しているのであれば、知立市内の写真に

差し替えることはできないか。 

  事務局： 一斉駆除などの対策の事例として掲載している。知立市ではこれらの駆除対策等を実

施していないため、他市の事例を掲載した。なお、取り組みについては現在準備を進め

ており、早ければ来年から具体的な駆除対策などの実施を進めたい。 

 

 ⑶答申 第２次知立市環境基本計画について 

   会長より、市長へ、審議してきたこの計画は適当と答申した。また、審議の過程で各委員から

出された意見を十分に踏まえ、基本目標である「だれもが健康で豊かに暮らせる環境のまち・知

立」の達成に努めるよう、市長へ要望した。 

 ⑷ その他 

   特になし 

 

（午後２時４０分終了）   


